

Visita Lazo empresa mixta cubano-china que opera en Beijing



Beijing, 19 jun (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba (ANPP), Esteban Lazo Hernández, repasó aquí los progresos e intercambios en el área de la biotecnología con la parte china, pilar relevante en los nexos entre ambos países.

En una visita realizada este lunes a la empresa mixta cubano-china Biotech Pharmaceuticals Co.Ltd, ubicada en la Zona Especial de Desarrollo de esta capital, y dedicada al desarrollo, producción y comercialización de anticuerpos monoclonales para el tratamiento del cáncer, el líder parlamentario de la isla caribeña fue recibido por la directiva y personal de ambos territorios que laboran en esa compañía, informa Prensa Latina.

David Curbelo, vicepresidente de la empresa por la parte cubana, explicó a Lazo los beneficios de la compañía - la cual - con casi una década de experiencia productiva, acoge a 300 trabajadores, incluidos 14 expertos cubanos.

Reconoció que la biotecnología es una rama en la que Cuba y China han avanzado notablemente en los últimos años y en la que mantienen una estrecha colaboración traducida en fructíferos resultados de

cooperación, que genera grandes beneficios y conocimientos para los pueblos de las dos naciones.

Lazo subrayó la relevancia de salvar cientos de miles de vidas con los medicamentos que en esta corporación se producen, incluidos los dirigidos a tratar el cáncer de pulmón.

Hizo referencia al líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, como promotor de la idea de convertir a la mayor isla caribeña en un país de mujeres y hombres de ciencia, y de la necesidad de avanzar en la investigación e innovación en esa esfera.

En ese sentido, expuso la confianza que deposita el gobierno cubano en sus científicos como fieles defensores del desarrollo socioeconómico del país.

La citada empresa de Alta Tecnología registra su última renovación en 2015 válida hasta 2018, con una operación anual de ventas de 360 millones de yuanes (unos 51,4 millones de dólares) en China, y un aporte de dividendos al país antillano de más de ocho millones de dólares por año (2012-2015).

Con un producto terapéutico registrado y tres en investigación y desarrollo, Biotech llega con sus productos a más de 300 mil pacientes chinos.

La empresa, encargada de producir y comercializar el anticuerpo monoclonal humanizado Nimotuzumab, obtenido por Cuba y empleado en el tratamiento combinado con quimio y radioterapia en tumores avanzados, también registra en su carpeta de productos la vacuna CIMAVAX, para el cáncer de pulmón.

Asimismo ofrece el anticuerpo monoclonal humanizado Anti-CD6 para la soriasis y el 14F7 para el cáncer de mama, ambos en ensayos clínicos.

La esfera de la biotecnología cubana está presente en esta nación asiática a través de las empresas mixtas Biotech, y la Changchun Heber Biological Technology, ubicada desde el 2003 en Jilin, norte de este territorio, cuyo objetivo fundamental es la manufactura de productos biotecnológicos.

El presidente de la ANPPse encuentra en esta capital en visita oficial por invitación del máximo legislador de China, Zhang Dejiang.

Lazo tiene previsto cumplir una agenda de trabajo hasta el próximo viernes que incluye encuentros con otros dirigentes de alto nivel de este país para revisar estrategias orientadas a aumentar la cooperación entre ambos órganos parlamentarios así como a impulsar el buen progreso de los vínculos entre estas naciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/133079-visita-lazo-empresa-mixta-cubano-china-que-opera-en-beijing>



Radio Habana Cuba